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・本日の出席率　１００％
・前回確定出席率　７５.５％

・菅野幸一郎ガバナー補佐　３月１３日㈯開催のＩＭ
には多くの会員にご出席を頂き、大成功のうちに
終了することが出来ました。ガバナー補佐として
今年一番の事業でしたので、今は大変ほっとして
おります。皆様ありがとうございました。

・二階堂學会長　ホスト佐沼ＲＣのインターシティ・
ミーティングは、会員皆様のご協力により無事終
了できました。皆様に厚くお礼を申し上げます。
３月２１日は、伊豆沼クリーンキャンペーンで
す。ご協力お願いします。本日のスピーチは、太
田陽平会員担当で、ゲストに真田様をお迎えして
います。よろしくお願いします。

・佐藤幸一会員　ゲストスピーカー、真田さんのス
ピーチにご期待いたします。１３日のＩＭ盛会裡
に成功裡に終了することが出来ました。会員皆様
のご協力に感謝いたします。

・菅原文之幹事　先週のＩＭ、菅野幸一郎ガバナー補
佐はじめ、実行委員、理事の皆様、成功おめでと
うございます。笹氣光祚ガバナーの“おぼえ”めで
たいＩＭとなりました。

・鈴木彦太会員　太田陽平会員のスピーチ担当、楽し
みにご期待申し上げます。ＩＭ大盛会で、菅野幸
一郎ガバナー補佐並びに佐沼ロータリアンの
方々、大変ご苦労様でした。

・伊藤俊郎会員　過日のＩＭ、菅野幸一郎ガバナー補
佐の責務大変ご苦労様でした。盛会裡に終えまし
たこと、感謝いたしております。

・佐藤靜市会員　３月１３日、第２５２０地区第５分

区ＩＭ、盛会裡に終了されましたことお慶び申し
上げます。菅野幸一郎ガバナー補佐、お疲れさま
でした。本日のスピーチに期待します。

・阿部泰彦会員　妻、瑞穂の誕生祝にお花いただきあ
りがとうございました。

・太田陽平会員　本日は、よろしくお願いします。
・飯塚仁哉会員　今日は、大網の王子様こと、太田陽
平会員の代理スピーカーに期待をこめて。

・阿部泰彦会員　ＩＭ大盛会で、ご苦労様でした。本
日のスピーチに期待して。

・布施孝之会員以下　真田勝功様のスピーチに期待し
て。
村上武彦会員　佐々木崇会員　佐藤敬喜会員
山田直志会員　遠藤光則会員　猪股育夫会員
佐々木源悦会員　岩渕正彦会員　熊谷敏明会員
佐々木功一会員　小泉洋会員　冨士原裕子会員
武川毅会員
　以上、ありがとうございました。

　先日、３月１３日のインターシティ・ミーティング、
ホスト佐沼ＲＣで皆様のご協力のもとに、無事終了出
来ました。ほんとうに有難うございました。お陰様で
「良く出来ましたね」というお話を他のクラブの方々
からいただきました。インターシティ・ミーティング
の目的そのものは、会員相互の親睦や知識を広めて、
会員にロータリー情報を伝え、奉仕の理想を勉強する
というのが、皆様に渡しました資料の１ページに載って
おりますので、読んでいただけば良いかなと思います。
　今回行われましたＩＭは「各クラブの自慢の事例」と
いうテーマで、各クラブ共気どらない、何にも捉われ
ない自由な選択がテーマに出来たというところがあっ
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真田勝功ゲストスピーカー

てか、非常に、聞いていて自由な発想で、自由な発表
で良かったのではなかったかという感じでございま
す。発表の内容に致しましても、ロータリーの事業を
やる場合、相手側をよく理解した上でやっている感
じ、一方的にやっているのではないという感じを受け
とりました。大変勉強になったと共に、内容も興味深
く、聴いていて楽しい内容であり、活動内容が目に浮
かぶようでありました。
　皆川洋一さんの基調講演は、笑い話でありました
が、その笑い話の中に、山間の辺ぴな小さな部落にも
何か光るものがある、光るものをつくることが出来る
という話であり、そんなところから地域おこしの一端
を伺うことが出来ました。
　ガバナーの話ですと、ＩＭは、ＲＩではあまり重視
していないと言っておりましたが、実際には笹氣光祚
ガバナーは「地区大会を楽しくやろう」と言っていま
す。私は、そのためには、地区大会の前に、分区のＩ
Ｍで楽しくやった上で、お互いにコミュニケーション
を高めながら地区大会に参加していくことが、楽しい
地区大会になるのではないかと思っております。
　今回、菅野幸一郎ガバナー補佐が大きな力を出して
やっていただきまして、私にとっては素晴らしいＩＭ
ではなかったかと感じております。ほんとうにご苦労
様でした。

・ガバナー事務所より
　地区大会及び国際大会掲示用ポスター作成について。
・伊豆沼・内沼クリーンキャンペーン実行委員会より
　第４８回伊豆沼・内沼クリーンキャンペーン
　　日　時　３月２１日�　８：３０～１０：３０
　　場　所　登米市伊豆沼・内沼サンクチュアリセン
　　　　　　ター
・米山記念奨学会より
　１．米山梅吉記念館・春季例祭の案内
　　　日　時　４月２９日（木・祝）１４：００～
　　　場　所　米山梅吉記念館ホール
　２．賛助会入会のお願い
　３．館報　ｖｏｌ.１５（春号）
・ロータリーレート
　　４月１日より、１ドル＝９０円
・「ザ・ロータリアン」誌が届く

・親睦活動委員会（熊谷敏明委員長）
　お花見例会のお知らせ
　　日　時　４月１５日㈭　午後６時３０分～
　　場　所　若鮨本館
　　会　費　４,０００円
　　　多くの会員のご参加をお待ちしています。
・社会奉仕委員会（佐藤敬喜副委員長）
　幹事報告にありましたように、３月２１日、伊豆
沼・内沼クリーンキャンペーンがあります。多数のご
参加をお願い致します。

　髙田次雄会員より、使用済切手をたくさんいただき
ました。ありがとうございました。
・菅野幸一郎ガバナー補佐
　３月１３日㈯のＩＭには皆様のご協力のもと、無事
終了しました。ほんとうにありがとうございました。
これから報告書の作成もあり、もう少しの間、関係者
にはご協力をお願いすることになりますが、とりあえ
ず、お礼と感謝を申し上げます。

新日本石油
ＦＣ・ソーラーグループ
シニアスタッフ　真　田　勝　功  様

　当社は、日頃油を売っておりますが、昨今非常に環
境問題がうるさくなって参りまして、なかなか油が売
れない時代になって参りました。やはり、当社も今後
はエコに取り組んでいかなければいけないということ
で、昨年の５月からＦＣ・ソーラーグループという新
グループを立ち上げ、そこで燃料電池（水素で電気を
起こす）エネファーム、太陽光発電をやっておりま
す。当社も今年の４月１日から新会社を立ち上げ、今
のＪＯＭＯ様と統合いたします。７月に新しい会社を
立ち上げる訳ですが、そこではもう石油という名前を
取り払いましてエネルギーという名前に変わります。
それぐらい石油から新エネルギーに変わるという思い
切った施策をうっております。
　今日は、太陽光発電についてお話します。
　今は、太陽光発電がブームになっており、新聞・テ
レビ等で話題が出ない日がないくらい盛んになってお
ります。盛んになるのは理由があり、非常にメリット
があるからです。しかし、どの様なメリットがあるの
か、なかなか理解出来ない方が、かなりいらっしゃい
ますが、これは、取り付けられた方がお得だと言うこ
とです。かなりの勢いで進んでおり、今見ましても、
そんなに入っていない様ですが、気が付かれた方は一
早く取り込まれております。
　太陽光発電は、どんどん進んでおり色んなメーカー
が出しており、日本では四大メーカと言われており、
それぞれに特徴があります。
１．シャープ　２．サンヨー　３．京セラ　４．三菱
電気、そして、後は諸々の細かいメーカーが何百社と
出している時代です。
　各社の特徴、発電の仕組、料金等について説明をい
ただきました。割愛させていただきますので、資料を
参考にして下さい。各委員会報告

今週のスピーチ
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